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La riunione ha inizio alle ore 14:00 e si svolge in modalità telematica. Sono presenti alla riunione i 
componenti dell’Advisory Board di Economia: 

- Massimilano Meschini 
- Stefano Deci 
- William Toqueboeuf 
- Marco Manovelli 

Sono inoltre presenti i referenti del corso di laurea di Economia Aziendale (Prof. Riccardo Cimini) e del 
corso di laurea magistrale di Amministrazione Finanza e Controllo (Prof. Anna Maria D’Arcangelis) oltre 
al Presidente del Consiglio dei Corsi di Studio di Economia (Prof. Alessio Maria Braccini). La riunione è 
stata convocata per introdurre i componenti dell’Advisory Board e discutere del ruolo dell’Advisory 
Board all’interno del sistema di miglioramento continuo dei corsi di area economica. 
 
Il Presidente illustra ai presenti il funzionamento del sistema di accreditamento, valutazione e 
autovalutazione (AVA) al quale l’Università è soggetta. Sottolinea come le performance dei corsi di studio 
vengano misurate tramite indicatori oggettivi che costituiscono la base per una attività di autovalutazione 
di punti di forza e di debolezza in riferimento ai requisiti del sistema ANVUR AVA e al relativo processo 
di accreditamento. Infine, il Presidente ricorda che l’ateneo sarà soggetto al rinnovo dell’accreditamento 
di sede e dei corsi di studio nell’anno 2024. 
 
Il Presidente e i referenti presentano la situazione specifica dei corsi di economia evidenziando come le 
percentuali di soddisfazione degli studenti siano tra le più elevate in Italia, ma come al contempo 
permangano ambiti di miglioramento relativi al fenomeno della dispersione studentesca durante la laurea 
triennale e all’attrattività delle lauree magistrali. In ultimo menziona l’attività di internazionalizzazione 
come una delle linee strategiche di sviluppo per aumentare l’attrattività dei corsi. Procede poi a presentare 
le risultanze emergenti dai rapporti di riesame ciclico, in redazione in questo periodo come parte del 
processo di accreditamento. 
 
Il Presidente conclude ribadendo che l’Advisory Board svolgerà un ruolo consultivo fondamentale, 
collaborando in sinergia con gli attori di processi di governance del sistema ANVUR AVA. 
 
Di seguito si apre un dibattito tra i presenti dove vengono approfonditi gli aspetti di funzionamento del 
sistema ANVUR AVA, il sistema di autovalutazione, e le situazioni specifiche dei corsi di studio. I 
membri dell’Advisory Board concordano sull’importanza dell’internazionalizzazione per i corsi di laurea 
di area economica e riconoscono inoltre l’organicità e l’efficacia degli interventi posti in essere dal 
Consiglio di Corso di Studio nella gestione dei corsi. 
 
Non emergendo altre osservazioni la riunione si chiude alle ore 14:45. 
 
Il Presidente. 
 
Prof. Alessio Maria Braccini   ________________________________ 


